



Informationsveranstaltung

für Fahrerinnen und Fahrer des BürgerBusses Eschede

Am 30. Oktober 2013 hat sich der Verein BürgerBus Eschede gegründet. Der Fahrdienst wird von ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrern geleistet. Sie sind die „Perlen“ dieses BürgerBus-Systems.

Hätten Sie Lust hier mitzumachen oder sich einfach nur über diese Aufgabe oder den Verein zu informieren?

Dann kommen Sie doch bitte zur Informationsveranstaltung am

Dienstag, den 21. Januar 2014, 19.00 Uhr,

im Gästehaus Schaper, Südstraße 1, 29348 Eschede.

Wir möchten Sie über alles rund um die Fahrerin/den Fahrer des BürgerBusses informieren. Aber auch zu allen anderen Themen des Systems BürgerBus steht der Vorstand zur Verfügung.

Sie haben Zeit, Sie fahren gerne Auto und sind gerne unter Menschen? Dann sind Sie die Person, die wir brauchen. Sie können sicher sein,

Bürgerbusfahrerinnen und –fahrer

- haben Spaß
- zeigen Engagement
- sind Menschen wie du (Sie) und ich
- und können sich ihre Zeit einteilen.

Schauen Sie am 21. Januar 2014 bei der Veranstaltung vorbei. Wir freuen uns auf Sie.

Haben Sie Fragen? Dann rufen Sie mich an oder schreiben mir.

Hans-Jürgen Soltendieck, Marinesiedlung 21 A, 29348 Eschede; Tel. 05142/1578; Email: hans.soltendieck@t-online.de